

Zwei Titel für Bezirk V

Sieg bei Landesmeisterschaft

Schießen: Der Schützenbezirk V Bodensee ist um zwei Landesmeister reicher. Bei den Landesmeisterschaften GK 300m des Südbadischen Sport-schützenverbandes, die im schweizerischen Möhlin ausgetragen wurden, gewannen Tania Heber (SG Konstanz) und Berthold Prutscher (KKSv Bohlingen) Gold. Es war ein schwieriger Wettkampf für alle Teilnehmer; sie hatten mit ständig wechselndem, starkem Wind zu kämpfen, und wer nur eine leichte Munition mit sich führte, hatte im Endeffekt das Nachsehen.

Leider hat die Beteiligung an dieser Disziplin in den letzten Jahren doch sehr nachgelassen; Gründe dafür sind unter anderem die hohen Kosten für die Munition und das Startgeld. Dazu kommen noch teilweise recht lange Anfahrtswege, da es für die Schützen in Südbaden keinen entsprechend ausgerüsteten, das heißt vollelektronischen Schießstand gibt.

Allerdings sind die Schützen aus dem Bezirk V gut dran: Ihnen steht die im vergangenen Jahr eingeweihte Schießanlage der SG Konstanz zur Verfügung; auf ihr sollen künftig die Kreis- und Bezirksmeisterschaften ausgetragen werden.

Für den Mannschaftswettbewerb hatten sich sechs Vereine qualifiziert; Sieger wurde die SG Müllheim I mit 1678 Ringen, Dritter die SG Rielasingen I (Karl-Heinz Amann, Peter Herrmann, Leo Kloss) und Vierter die SG Konstanz I (Tania Heber, Ulrich Marquart und Ulrich Müller).

In der Schützenklasse erkämpfte sich Klaus Mikschi (SG Müllheim, 570 Ringe) den ersten Rang; Silber ging an Karl-Heinz Amann (SG Rielasingen, 554) und Bronze an Ulrich Müller (SG Konstanz, 553 Ringe). Thomas Engesser (SG Rielasingen) belegte den fünften Platz mit 543 Ringen. Tania Heber (SG Konstanz) wurde ohne Konkurrenz, jedoch mit guter Leistung, Landesmeisterin mit 556 Ringen.

Mit dem zweithöchsten Ergebnis aller 33 Teilnehmer sicherte sich Berthold Prutscher (KKSv Bohlingen) die Landesmeisterschaft in der Altersklasse; die Plätze vier und sechs gingen an Leo Kloss (SG Rielasingen, 564 Ringe) und Ulrich Marquart (SG Konstanz, 554 Ringe). Ohne Edelmetall blieben dagegen die Schützen in der Seniorenklasse A; Peter Herrmann belegte mit 547 Ringen den fünften, Hans-Joachim Schäfer mit 539 Ringen den siebten und Ulrich Heun von der SG Konstanz mit 510 Ringen den zwölften Platz. (bsp)